

Gemeinschaft für ein aktives und attraktives Unterrath

Gesunde Mitarbeiter - Gesundes Unternehmen

20. Juni 2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die eigenen Mitarbeiter sind das Erfolgspotential eines Unternehmens. Damit rückt auch zunehmend die Gesundheit am Arbeitsplatz in den Fokus. „*Gesund arbeiten bis ins Alter*“ lautet die Devise.

Die Unternehmen sehen sich heutzutage Herausforderungen wie dem demografischen Wandel, den ständigen Veränderungen des Arbeitsmarktes, der zunehmenden Bedeutung der Work-Life-Balance und der Social Responsibility gegenübergestellt. Um ein gesundes Unternehmen zu werden, gilt es Belastungen zu reduzieren und die eigenen Ressourcen zu optimieren und zu stärken.

Die Umfrage des Deutschen Industrie- und Handelskammertages (DIHK) zum Thema Betriebliche Gesundheitsförderung zeigt, dass ein Großteil der Unternehmen bereits aktiv Gesundheitsförderung betreibt oder konkrete Maßnahmen in Planung sind. Der Weg zu einem gesundheitsbewussten Betrieb kann dabei ganz unterschiedlich aussehen. Am nächsten liegt laut DIHK-Umfrage für die Betriebe die gesundheitsgerechte Ausstattung am Arbeitsplatz.

Quelle: Baden-Württembergischer Industrie- und Handelskammertag e.V. (BWIHK)

Wir und weitere 1229 BürgerInnen favorisieren einen Neubau des Unterrather Schwimmbades an seinem bisherigen Standort an der Mettlacher Straße, damit auch Ihre Mitarbeiter in Zukunft in der Nähe Ihres Firmenstandortes –die Angebote des Stadtbades zur Gesundheitsförderung nutzen können.

Wir bitten Sie daher uns zu unterstützen, indem Sie uns ein Unterstützungsschreiben zukommen lassen und uns zu erlauben dies zu veröffentlichen.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ute Körner
Bürgerverein Unterrath 1909 und Lichtenbroich e.V.
Verband Wohneigentum NRW e.V.- Kreisverband Düsseldorf

Weitere Informationen unter:

<https://www.openpetition.de/petition/online/sagen-sie-ja-zum-neubau-des-unterrather-schwimmbades-an-seinem-bisherigen-standort>